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Compte rendu du CHSCT du 12 juin

La souffrance des personnels n’est pas prise en compte et est même
aggravée par les décisions injustes qu’ils subissent notamment avec

les critères de distribution de la prime Covid.

La réunion d’hier a été interrompue à cause de problèmes techniques. Heureusement aujourd’hui est
programmée  une  nouvelle  réunion  audio  sous  la  forme  d’un  CHS ou  nous  pouvons  reprendre
certains sujets.
La CGT en début de réunion a fait part de la situation des agents triplement victimes (perte de
congés, pas de prime et en fragilité physique) et à qui en plus on demande un surcroît de travail dans
les semaines et mois à venir. La suppression des CHS voulue par la DG est totalement inacceptable
notamment après la crise sanitaire.  La CGT comme elle le craignait et le mentionnait dans sa
déclaration d’hier, de nombreux agents confinés notamment pour fragilité, cloîtrés chez eux
ou garde d’enfants confirment être «punis» dans la période et peut être même pour la suite et
la prise de congés d’été. La petite musique qui vise à opposer les agents en présentiel et ceux
confinés n’a pas lieu d’être; nous tenons à le réaffirmer.
Les conditions de distribution de la prime rajoutent aux rancœurs des agents. Prétendre que
les agents en présentiel  pendant la crise même à 60% sont plus méritants  que ceux ayant
travaillé à 100% en TT constitue un sujet supplémentaire de discorde et d’incompréhension
est tout à fait subjectif.
Les critères choisis par la Direction sont faits en sorte de «récompenser» de manière tout à fait
subjective ceux que la Direction voulait récompenser. Comme nous l’avons redit hier avec
force, plutôt que de donner des primes discriminatoires il  serait temps de dégeler le point
d’indice et de reconnaître le travail des fonctionnaires de la DGFIP. 

M Trucchi nous fait un compte rendu du guide de ventilation et climatisation. Quelles incidences
pour nos services. Les clims dans nos locaux sont classées «individuelles». Nos systèmes VMC sont
conformes  et  contrôlés  par  les  entreprises.  Ils  devront  fonctionner  en  continu.  Mme  Ollivier
inspectrice sécurité  nous détaille  les  préconisations à appliquer en souhaitant que l’amélioration
sanitaire se poursuivra.
Le Haut Conseil de la Santé Publique rappelle les conditions de transmission du virus et pour la
ralentir les gestes barrière doivent être respectés. Sur les clims et ventilation il faut surtout ouvrir les
fenêtres.  Concernant  nos  clims  elles  peuvent  être  mises  en  route  à  condition  de  ventiler
régulièrement les locaux en ouvrant les fenêtres. Ne pas éteindre les clims la nuit ni le week-
end.
Par contre les ventilateurs ne sont pas recommandés, car ils diffusent l’air plus largement et
donc possiblement le virus.
Un problème a déjà été relevé pour la Trésorerie de Folelli puisque un bureau n’a pas de fenêtre!!
Des travaux sont envisagés pour un système d’aération.
Toute personne qui se présente à l’accueil sur rendez vous doit avoir un masque.
Concernant la visite du CHS au Novelty (les plexi glass sont toujours en attente) seul un bureau
pourrait poser problème compte tenu de la surface pour 2 agents en présence y compris avec la pose
de plexi glass. Alléger le bureau en mobilier et changer la disposition des bureaux permettrait de



maintenir les 2 agents d’autant que l’un d’eux est en TT. Il y a peut être plus de risques dans les
croisements dans les couloirs exigus du Novelty que dans un bureau.
Concernant l’accueil et la réouverture au public, nous avons déjà abordé longuement le sujet hier au
CTL avec l’obligation du port du masque notamment et la limitation de présence dans les halls
d’accueil. Pour les trésoreries comme ils disposent de locaux sécurisés le problème est peut être
moins risqué. Pour les SIP malgré l’accueil téléphonique de qualité, l’accueil physique est quand
même nécessaire. Pour la CGT, et contrairement à ce qu’affirme M Routard, l’accueil téléphonique
même performant ne peut remplacer totalement l’accueil physique. L’appel à un vigile notamment
pour les SIP n’est pas envisagé pour le moment. La Direction pense que l’ouverture 10j après la date
limite de dépôt des déclarations ne créera pas un accueil massif!!! pari plus que risqué.

Toujours  pas  de  plexi  livrés  à  ce  jour.  Concernant  la  réunion hier  avec la  DG de nombreuses
questions  restent  en  suspend  comme  l’utilisation  des  congés  report  2019  et  la  suppression  de
nouveaux jours RTT pour les agents en ASA dans la période covid puisque le DG a rappelé que les
ASA ne génèrent pas de RTT.

Les militants CGT présents à ce CHSCT
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